



AGENCIA UNO

Alerta por altas temperaturas en la Región de Valparaíso

La Región de Valparaíso se enfrenta a una ola de calor que afectará la zona central y centro-sur del país desde hoy y hasta el domingo. Este fenómeno se debe a un anticiclón del Pacífico fortalecido y una dorsal cálida, lo que provocará un aumento considerable de las temperaturas.

Según Gonzalo Espinosa, meteorólogo de

ApoyoMet, "esto provocará un aumento significativo de temperaturas, con máximas que podrían alcanzar los 36°C en algunas zonas de la Región de Valparaíso".

En la costa, se mantendrán temperaturas moderadas, con máximas que oscilarán entre los 24 y 25°C y nubosidad matinal.

"Las ciudades del valle

como Quilpué, Villa Alemana, Quillota, Calera y Limache se mantendrán con escasa nubosidad y con temperaturas que superarán los 32° a 33°. Las ciudades como los Andes y San Felipe en la cordillera de la Región de Valparaíso, las temperaturas superarán los 35°, incluso llegarán a los 36° los próximos días"

Frente a este panorama, la Seremi de Salud ha emitido un llamado a la precaución: "Se recomienda evitar la exposición prolongada al sol, aplicar bloqueador solar cada dos horas, mantenerse hidratado y prestar especial atención a niños, niñas y personas mayores, quienes son más vulnerables a los efectos del calor extremo." 🌞

MANTENERSE HIDRATADO Y EVITAR EL SOL, LAS RECOMENDACIONES.